

FORKOPIMDA

Semarak HUT KORPRI ke-53: Pj Gubernur NTB Bermalam dan Beraksi di Gunung Jae

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Dec 1, 2024 - 14:00



Mataram, NTB – Suasana penuh keakraban mewarnai Taman Wisata Gunung Jae saat Penjabat (Pj) Gubernur NTB, Hassanudin, menghabiskan malam di lokasi indah tersebut, Sabtu (01/12/2024)

Didampingi Sekretaris Daerah, Drs. H. Lalu Gita Ariadi, M.Si., serta jajaran Forkopimda dan pejabat struktural lainnya, kegiatan ini menjadi bagian dari rangkaian perayaan HUT KORPRI ke-53.

Pagi harinya, suasana semakin meriah dengan senam bersama yang diikuti Pj Gubernur dan rombongan untuk menjaga kebugaran fisik. Tak hanya itu, Hassanudin, yang sebelumnya pernah menjabat sebagai Pj Gubernur Sumatera Utara, melanjutkan aksinya dengan menanam pohon dan melepas 50.000 benih ikan ke perairan di area tersebut. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk komitmen dalam menjaga kelestarian alam dan memberikan warisan lingkungan yang lebih baik bagi generasi mendatang.

Momen pelepasan benih ikan terasa istimewa meski diiringi gerimis. Dengan menggunakan perahu yang disediakan panitia, Pj Gubernur didampingi Sekda dan sejumlah pejabat seperti Asisten I dan II Setda NTB, serta para kepala OPD, menuju ke tengah perairan untuk memastikan benih ikan dilepas dengan sempurna.

Dalam sambutannya, Hassanudin mengungkapkan rasa syukur dan apresiasi kepada seluruh jajaran Pemerintah Provinsi NTB atas inisiatif menggelar kegiatan yang mempererat solidaritas para ASN ini. Ia berharap kolaborasi antara pemerintah dan masyarakat terus terjalin harmonis dalam menyongsong tantangan pembangunan daerah ke depan.

“Keakraban dan kebersamaan seperti ini menjadi modal penting dalam membangun NTB yang lebih maju dan berkelanjutan,” ujar Hassanudin.

Kegiatan di Taman Wisata Gunung Jae ini tidak hanya menambah semarak peringatan HUT KORPRI, tetapi juga meninggalkan pesan kuat tentang pentingnya menjaga lingkungan dan mempererat sinergi demi masa depan NTB yang lebih cerah. (Adb)